
令和２年度 社会教育委員 第 1回定例会議の概要 

１．日時 令和２年 7月 22日(水) 14：00～15：30 

２．場所 市役所３階 301会議室 

３．出席者 【社会教育委員】９名出席（宮坂静委員欠席） 

【市職員】小松教育長、滝沢教育部長、松崎生涯学習課長、田島歴史文化財センタ

ー所長、宮坂文化課長、滝沢スポーツ振興課長、山﨑人権・男女共同参画課長、橋

詰屋代公民館業務係長、小笠原稲荷山公民館係長、小林八幡公民館係長、丸山上山

田公民館業務係長、高島生涯学習係長、大橋担当係長 

４．会議内容 【委員会の進行状況】 

１．開会（松崎課長） 

２．委嘱について 

社会教育委員の改選があった。委嘱書は手渡さず、委員の座席に置いて確認し

て交付とした。 

３．教育長あいさつ（小松教育長） 

４．協議事項（進行：委員長選出まで松崎課長、選出後は小林京子委員長） 

 (１)正副委員長の選出 

   互選により小林京子委員長、小林いせ子副委員長を選出。 

 (２)社会教育委員の活動計画について（説明：高島係長） 

(３)担当地域の確認並びに分担について（説明：高島係長） 

  担当地域は案のとおり了承。委員の分担は、北信社教委連絡協議会理事・生

涯学習推進本部員は、小林京子委員、部落解放・人権政策確立要求千曲市実

行委員に小林いせ子委員、子ども子育て会議委員に児玉委員、北信社会教育

委員連絡協議会に堀口委員が選出。育成センターだよりコラムについて今年

度は執筆予定ないということで社会教育委員より説明。 

(４)社会教育関連組織・予算について 

   担当課長・係長から説明。資料No3の資料のほか、文化課とスポーツ振興課

の予算には、更に災害復旧費が別にあることを説明. 

 (５)所管施設等の事業計画について 

   担当課長・係長等から事業計画を説明。質問を受け協議。 

   説明が終わった課長・係長退出。 

 (６)指定管理者制度並びに評価について 

  評価表と解説を事前に送付。書面で意見をいただき、回答を事前に委員へ送付

している。そのため、担当課からの説明は回答を含めた概略のみの説明で、回

答に対する質問のみを受付⇒質問・意見なし 

 (７)令和３年成人式について（説明：丸山係長） 

  資料No7に基づき説明。２日間に分けて開催⇒質問・意見なし 

 (８)その他 

  次回の日程 10月 6日（火）13：30～ 

５．閉会（松崎課長） 



【主な協議・意見・要望等】 

（○は社会教育委員の質問、▲は担当課からの答弁） 

（5）に関すること 

○小林京子委員長 

公民館の自主事業である「成人講座」は、新型コロナウィルス感染の関係で各

公民館どのような対応をしているのか。公民館毎異なるのか。 

 ▲丸山係長 

月 1で主事会を行い、６公民館同じ歩調で行っている。現在、成人講座につい

ては 8月から行う準備もしている。仮に感染症拡大でストップするときも歩調

を合わせるという協議をしており、市民の不信がないよう努めている。 

 ○小林いせ子副委員長 

  公民館だよりについて、広報名が八幡公民館だけ「広報やわた」という広報紙

名だが、他の公民館については「・・・公民館だより」という広報紙名で各公

民館の広報を配布しているのか。地域の特徴のあるような名前を考えてみては

どうか。 

 ▲丸山係長 

  八幡公民館以外は、「・・・公民館だより」という広報紙名でだしている。広

報誌の名前については、今後検討させていただきたい。 

 

 


